

La Cámara elabora un Catálogo de Productos Industriales de la provincia

Más de dos mil empresas industriales de la provincia han comenzado a ser consultadas por la Cámara de Comercio, para recabar datos actualizados de sus características, productos y actividades comerciales, con los que elaborar un Catálogo de Productos Industriales de la Provincia, según el reciente acuerdo plenario de la institución.

Este Catálogo, que estará listo en los próximos meses, ha sido concebido como una herramienta útil de conocimiento entre las empresas y sus productos, que permita hacer negocios entre ellas, sin tener que buscar proveedores en otras provincias o países.

La Cámara entiende que este Catálogo va a permitir a nuestras empresas conocerse mejor y buscar productos que necesitan y que pueden estar produciendo en nuestra provincia, sin que sea conocido. Además, este Catálogo va a ser editado en soporte digital y también será visitable en el portal de la Cámara (www.camaracr.org).

La evolución de nuestro sector productivo en los últimos años ha sido muy importante y sobre ello, la Cámara entiende que existe cierto desconocimiento que este Catálogo puede ayudar a paliar, contribuyendo además al establecimiento de relaciones comerciales entre las empresas.

Para recabar los datos, la Cámara ha elaborado un sencillo

CUESTIONARIO

El cuestionario enviado a las empresas comprende datos de actualización, como si cuentan con página web y correo electrónico o el año de constitución, para pasar después a recabar datos económicos y comerciales, productos, marcas comerciales, número de trabajadores, cifra de negocio, comercio internacional o canales de distribución.

Todos los datos aportados por las empresas a la Cámara, serán tratados como confidenciales y conforme a lo establecido en la Ley de Protección de Datos.

cuestionario para su contestación. El presidente de la Cámara, Juan Antonio León, ha enviado un escrito a las empresas, en el que pide su colaboración en este proyecto de elaborar entre todos un Catálogo de Productos Industriales de la Provincia.

LA CÁMARA ESTUDIA LOS EFECTOS DE LA SUBIDA DEL PETRÓLEO

La Cámara de Ciudad Real ha comenzado a estudiar los efectos de la imparable subida del precio de los derivados petrolíferos sobre los principales sectores económicos de nuestra provincia, como el agrícola, industrial, transporte o servicios, según lo acordado por el Pleno de la Cámara de Ciudad Real del pasado septiembre, en donde se planteó la incidencia negativa que la subida de estos productos está teniendo en nuestra actividad económica inmediata y que ya se ha manifestado en protestas y movilizaciones de transportistas, agricultores y ganaderos. Este estudio estará finalizado en los próximos meses, para ser analizado por el Pleno y tener un documento de peso que refleje la situación real.

